

LE MUSÉE AEROSCOPIA EST LABELLISÉ TOURISME & HANDICAP

Le musée aeroscopia a obtenu le 18 avril dernier la labellisation Tourisme & Handicap pour les 4 types de déficiences : cognitif/psychique, auditif, moteur et visuel.

Fruit d'une réflexion initiée en 2014 par les équipes du musée, l'obtention du label a été rendue possible grâce à la détermination du groupe de travail créé à cet effet, et à l'aide précieuse du Comité Départemental du tourisme de Haute Garonne.

Les associations de personnes handicapées ont également apporté leur expertise sur de nombreux plans : accueil des publics, signalétique, discours et dispositifs d'aide à la visite.

Le musée aeroscopia offre désormais une médiation pour tous, accessible à tous.

Didier Cujives, Président du Comité Département du Tourisme a remis, ce lundi 18 avril, la plaque officielle à Jean Pierre Mas, président du Groupe Manatour.



BILLETTERIE